



Oración y Alabanza – 21 de Enero de 2026

“Me mostrarás la senda de la vida; En tu presencia hay plenitud de gozo; Delicias a tu diestra para siempre”. Salmos 16:11 (RVR1960)

MOVE–Camboya: El lunes 19 de enero, el Director Nacional de MOVE, Aaron Keller, junto con 47 hombres, partieron hacia el Centro de Aprendizaje Lifesong (*Canto de Vida*) en la aldea de Tamada, Camboya. Su misión es construir nuevas aulas, brindando a más niños un lugar seguro para aprender y adquirir habilidades que ayuden a romper el ciclo de la pobreza. A través de los viajes de MOVE, Dios está formando HOMBRES—moldeándolos para que sean mejores esposos, padres, líderes y discípulos por medio del servicio, el trabajo arduo y la entrega total. Por favor, oren por un viaje seguro, productivo y de gran impacto para todo el equipo de MOVE.



Además, el misionero Ly alaba a Dios porque el domingo 18 de enero, diecisiete personas fueron bautizadas en agua, declarando públicamente su fe en Jesucristo. El bautismo simboliza la muerte del creyente al pecado, su sepultura y su resurrección a una nueva vida de arrepentimiento, marcándolo como miembro de la familia de Dios y de la iglesia. Alabamos a Dios por lo que ha hecho, por lo que está haciendo y por lo que continuará haciendo.

Para conocer más sobre el ministerio de Ly y Sarin o para hacer una donación única o mensual, por favor visite openbible.org/MVPMak.

Paraguay: El Director Nacional, Julián Paredes, solicita oración por un nuevo miembro de la iglesia que recientemente aceptó a Jesús como su Salvador. Es un hombre de apellido Escurra, quien enfrenta una situación de salud grave, ya que tiene cáncer en el pecho que está creciendo hacia afuera.

Creemos firmemente en el Dios de los milagros y confiamos en que, al unirnos en oración en este tiempo, veremos la poderosa mano de Dios obrando, trayendo sanidad, fortaleza y esperanza.

Kenia: Oren por los misioneros Mike y Pam Lumbard, y Brent y Sara Kelderman, mientras brindan capacitación de liderazgo en Kenia, donde 23 estudiantes se han graduado del Nivel Uno de INSTE. Oren también por el Director Nacional, Charles Omina, mientras trabaja con la Junta Nacional para planificar el crecimiento futuro de la obra de Biblia Abierta.



Ucrania: La misionera Tammy Swailes pide oración por la continua crisis de energía y calefacción en las principales ciudades de Ucrania. Muchas personas están sin calefacción, agua o electricidad. Esta situación no tiene precedentes y presenta una inminente catástrofe humanitaria. Aunque ella se encuentra bien personalmente, innumerables personas están pasando por una gran necesidad.

Para obtener más información sobre Ayuda a Ucrania y cómo puedes ayudar realizando una donación única o mensual, visite <https://www.openbible.org/mission/humanitarian-aid/sub-category?id=6c1bb85c-3cdd-40d4-b3d1-98222e3a031b>.

La Ofrenda Global de Cosecha 2026, titulada “Construyendo Esperanza en África”, nos invita a participar en un poderoso avivamiento que se extiende por todo el continente. A través de esta iniciativa, colaboraremos con nuestros misioneros y directores nacionales para financiar trece nuevos proyectos de construcción de iglesias en trece países diferentes. Dios está obrando a través de misioneros dedicados y líderes locales para multiplicar iglesias, formar líderes y llevar la esperanza transformadora que solo se encuentra en Jesús a comunidades necesitadas.

Nuestro objetivo es claro: recaudar \$200,000 para apoyar por completo los trece proyectos.

Su generoso apoyo hace más que construir edificios: construye esperanza, fortalece comunidades y avanza el Reino de Dios.

Agradecemos profundamente su colaboración en esta misión de llevar esperanza a África. Si desea participar en esta increíble oportunidad hoy, visite OpenBible.org/Africa2026 para donar y ayudar a transformar vidas.



Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.